



Heilig-Kreuz-Kirche

1461 Grundstein, 1478 geweiht

1601 – 1612 verlängert und Turm aufgestockt

1869/70 Umbau zur neoromanischen Ausstattung

1981

Orgel von Fritz Weigle (1925 – 2012)
aus Echterdingen/Stuttgart

1990

überholt von Konrad Mühleisen aus Leonberg

2010

ausgereinigt von Jürgen Lutz aus Feuchtwangen

Mechanische Schleiflade

15 Register auf Hauptwerk, Brustschwellwerk und Pedal

Tastenumfang: Manuale C-a³, Pedal C-f¹

Vorgängerorgeln:

1729

wird das Positiv aus der Schlosskirche
nach Heilig-Kreuz gebracht (4 Register)

1801

Ankauf der Orgel mit 7 Registern aus dem Waisenhaus,
Aufstellung durch Johann Gottfried Näser (1754 – 1816)
aus Ansbach

1870

Neubau von Christian Näser (1817 – 1875)
aus Ansbach, I+P/8

1938

Neubau von Gustav Steinmann (1885–1953)
aus Wehrendorf bei Vlotho,
II+P/9, auf mechanischer Schleiflade

Disposition:

Hauptwerk

Rohrflöte 8'

Principal 4'

Leerschleife

(braucht noch einen Sponsor!)

Oktave 2'

Quinte 1 1/3' (Vorabzug)

Mixtur 1 1/3', 3-4fach

Cromorne 8'

Tremulant

Brustschwellwerk

Koppelflöte 8'

Gedackt 4'

Nasard 2 2/3'

Waldflöte 2'

Terz 1 3/5'

Oktävlein 1'

Tremulant

Pedal C – f'

Subbass 16'

Gemshorn 8'

Oktave 4'

Fagott 16'

Spielhilfen

Koppeln:

I/P, II/P, II/I

Texte: KMD Rainer Goede
Fotos: Alexander Biernoth